

Cauca: Indígenas denuncian nuevas amenazas de Las Águilas Negras

Las comunidades están en alerta por panfletos que circulan en el norte del departamento, en los que se intimidan a quienes lideran la reclamación de tierras.

El líder indígena del norte del Cauca, Mauricio Capaz, denunció que en la región empezó a circular un panfleto firmado por Las Águilas Negras que declara objetivo militar a quienes dirigen los procesos de “liberación de la madre tierra”.

En el escrito se mencionan a varios líderes nativos de la zona, a quienes intimidan para que desistan de sus procesos de resistencia, reclamación de tierras y derechos de las víctimas so pena de ser asesinados o recibir atentados contra sus familias.

Las amenazas se han formulado especialmente en contra de los dirigentes de la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca, entre los que se destacan Feliciano Valencia, de acuerdo a Capaz.

“Lamentablemente hay enemigos de los procesos de paz, de los indígenas y de organizaciones que reclaman los derechos de las víctimas y la restitución de las tierras”, expresó.

Las comunidades exigieron a las autoridades que se investigue la procedencia del panfleto paramilitar, pues es el sexto que circula en menos de cuatro meses en la región.

<http://www.wradio.com.co/noticias/regionales/cauca-indigenas-denuncian-nuevas-amenazas-de-las-aguilas-negras/20150410/nota/2711643.aspx>